

平成24年度

SEASON 2

平成24年 9月28日



全校児童数

293名

創立42年

9月28日現在

永盛小学校だより

永遠の杜 (とわのもり) No. 22
夢・友情・努力

文責：校長 松本 学



季節もやっと秋らしくなってきました。急な気温の低下で体調も崩れがちです。今後、台風が近づいたり、長雨があったりと水の危険性が増す時期です。いろいろな危機管理意識を高め、子どもたちの安心・安全な環境を構築していきます。今後、「永小フェスタ」「持久走記録会」等に向けて、学習と体力の向上を図ります。

家庭教育学級（P・Team ★ながもり）特集

本校の家庭教育学級は、保護者の方が自主的に企画・運営され、非常に興味深い内容となっています。今回は、皆様に具体的な家庭教育学級の運営を伝えていきたいと思えます。

○第1回：5月15日(火) ♪色の力で心を元気に♪ 「カラーセラピー」

※講師に渡部貴子さんをお迎えして、色彩の力を体感しました。確かに、個人ごとに「いらいらする色・配色」「落ち着く色・配色」があり、また、住環境が異なる民族によっても異なります。

カラーセラピーとは色のもつ力を利用するセラピーです。色は心のことばです。無意識に選んだ色には、心が映し出されています。選んだ色から心身の状態を判断し、心や体に必要な色を処方する。それが今回の学習でした。



○第2回：6月26日(火) ♪やさしく体をストレッチ♪ 「ピラティス教室」

※講師に新 美穂里さんをお迎えして、「身体と精神を結合して同時にコントロールすることにより、それぞれ別々に行なったときよりも効果的に精神と肉体を強化することのできる革新的な方法、スキル：ピラティスを体験しました。結果として、精神の解放（ストレスからの解放）としなやかで疲れにくい、怪我の少ない、強い筋肉が得られるようです。



○第3回：9月11日(火) ♪フラの動きでいい汗を♪ 「フラフィットネス」

※講師に鹿又ひろ江さんをお迎えして、「フラフィットネス」を体験しました。フラダンスのステップを使って、より効果的で安全に有酸素運動ができるように開発されたダンスエクササイズです。膝を曲げた状態で様々なステップを踏むので下半身の筋肉トレーニングになり、またお腹にも力を入れるのでインナーマッスルのトレーニングにもなります



このように、最先端のスキルを学習しました。家庭教育学級は、誰でも入会できます。案内をご覧いただき、ご自分の興味がある講座だけでも、楽しめます。永盛小学校の家庭教育学級は、学級長さんをはじめ、お集まりになる保護者の皆様は、いつも和やかな雰囲気、家庭教育学級が生活の活力剤になっているようです。

ぜひ、お楽しみ下さい。次回は、クリスマスリースづくりです（会場：永盛小）私も是非、参加したいと考えています

緊急：不審者から身を守るために！！

先日、郡山警察署の方が学校に直接お出でになり、郡山市の不審者情報を知らせてくれました。
 ① 市内で「わいせつ被害」が数多く発生していること。
 ② 危機感を持たないと、事件に巻き込まれる可能性があること
 ③ 学校と家庭・地域で連携をとって対応すること 等、小学生児童の下校時・下校後の安心・安全について、お話をいただきました。

～お願い～

1 「いかのおすし」について指導しました。ご家庭でも確認をお願いします。

・「いか」	～：声をかけられても、ついて 行か ない
・「の」	～：車に 乗 らない
・「お」	～： 太 声を出す
・「す」	～： ま ぐ逃げる
・「し」	～： 知 らせる



2 下記のこと、学校でも繰り返し指導しております。

◎ 人目につかないところは、決して通行しない。
 (空き家、山林付近、複雑な路地等)

◎ 複数で下校する。(特設練習後も)

- ・暗くなる前に帰宅する。
- ・一度帰宅した後も出かける際も**防犯ブザーを携帯する。**
- ・不審者はどこにでも出没する可能性がある。

3 お願い

- ・不審者に遭遇した場合、防犯ブザーがすぐに使えるようにしておくことが大切です。(不携帯、電池切れ多い)

決して、他人事では、ありません！身近でおきています。！！！！

みんなで交通事故をなくそう安積地区大会

9月27日(木) 13:30～、安積総合学習センターで標記の会が開催されました。



子どもや老人を交通事故から地域で守る「大会決議」が採択されました。永盛小学校でも交通事故＝0を期して、指導をしております。交通事故で大きな怪我や死亡している件数がかかり多いそうです。

※ 飛び出し、横断歩道以外での無理な横断、自転車の乱暴な乗り方がないように指導しています。今後、「薄暮時」の事故を想定して、指導をしていきます。



フリー参観ご来校ありがとうございました。

9月27日(木)は、一日フリー参観日でした。

約160名の保護者の皆様がお出でになり、朝の会～給食、授業と参観されました。祖父母の皆様も姿もあり、有意義な1日となりました。

【水戸黄門の交通安全寸劇】



【1年生教室で】



【6年生教室で】

「地域文化の集い」

※9月29日(土)、30日(日)は永盛地域公民館の文化祭です。子どもたちの作品展示の他、絵手紙等の体験コーナーもあります。「絵手紙体験コーナー」は、季節ごとに永盛小玄関に「絵手紙」を展示してくれている方々が教えてくれます。

ぜひ、ご覧下さい。

※子どもたちは、1日、緊張していたようです。